
築上町立椎田中学校ＰＴＡ 

第１回ＮＮＮチャレンジ感想 
令和３年５月１４～２０日実施 

【１学年】 
 

 

 

 

 

 

生徒 
・ 学習時間がバラバラだったから、次は平等にしていきたい。“テレビを勉強中に見ない”というところを

きちんとできていたから、次も頑張りたい。 

・ できるところはできているけど、できていないところが多かった。ＮＮＮチャレンジが終わっても、勉

強中は携帯を触らないなど意識してやっていきたいです。 

・ 部活後、家に帰って少し休んで、ご飯、お風呂に入って、勉強するというのを繰り返して、とても疲れ

た。これからテストがたくさんあるから、それに慣れていきたい。 

・ 初めての中間考査だったので、どのくらいの勉強時間をすればいいか、分からなかったので、中間考査

の結果次第で勉強の時間を増やしたいと思います。どの教科も提出物がギリギリだったので、余裕を持て

るように早めに少しやっておきたいです。 

・ ちゃんと計画や目標を立てることで、勉強に対して向上心が上がり、勉強に集中できることが分かりま

した。中間テストが終わっても、６月の終わり頃には期末考査があるので、引き続きＮＮＮチャレンジの

ことを振り返りながら、勉強に対しての意欲をあげたいです。 

 

保護者 

・ 小学校と違って、勉強も難しくなったり、科目も増えて、自学ノートとか、慣れる

までいろいろと大変だと思うけど頑張ってね。 

・ 中間考査、期末考査の前は、提出物や宿題以外でも試験勉強をすることが大切で

す。今回はテレビを消していたけど、ゲームやスマホが…１日目標をもっと長くして

集中してしよう！！ 

・ ノースマホ、結果を見て分かるようにほとんどできていません。もう少し家でも声かけをしていきたい

と思います。学習時間が少なすぎます。集中してするように言いたいと思いました。 

・ 親子で一緒に取り組みました。これからも親として協力できることを見つけていきます。 

・ 計画的に取り組むこと！ただやれば良いと思っているだけで、何も結果に結びつかなかったと思いま

す。親子で見直す必要があると思います。 

・ 中学校に入学して初めてのＮＮＮチャレンジ。目標学習の時間も増え、しっかり取り組むことができて

いたと思います。次はノーゲームもしっかりとしてもらい、私たちもノーテレビを意識してします！！ 

・ 初めての取組、よくできました。中学校のテスト前時間が充実できる、良い機会だったと思います。継

続して向き合う時間を有効的に使えるようやって欲しいです。 

・ 初めての中間テストですが、よく勉強していました。テレビを消して、家族も静かに過ごしました。テ

ストが帰ってくるのがドキドキすると言っていましたが、いい点が取れたらいいですね。 

・ 家族で取り組むことができました。毎日続けていけるといいな、と思います。 

・ 勉強はテレビのない自分の机でしましたので、オール４でした。ノーゲームと９時以降のノースマホに

関しては、あまり意識がなく、反省しなければなりません。ＮＮＮチャレンジの間は「９時以降のスマホ

はダメ！」と学校からの決まりで声かけしやすかったですので、続けて取り組みたいと思います。 

 

 

【２学年】 
 

 

 

 

  

１年生にとって初めてのチャレンジ。生徒は勉強の仕方やペースがまだつかめてい

ないようです。保護者の感想には、家庭学習時間や家族での協力の必要性についての

記述が多くみられました。また、スマホの使い方に関する指導の仕方の悩みも垣間見

えます。「スマホ・ＳＮＳ等の利用に関する宣言」を築上町では策定し、配布していま

す。今一度家族で確認してみてください。 

 親子ともに学習時間についての記述がありました。２年生になって、日頃の、考査前

の学習時間は十分でしょうか？もう一度見直してみましょう。 

 「１年生の時より頑張れた」という人がいます。前回までのシートをみて自分の成長

が感じられると良いですね。 



生徒 

・ 今回のＮＮＮチャレンジでは、家庭学習時間をいつもより多くして、国語は特に良い点が取れたと思い

ます。 

・ 学習時間は増えても、集中できているかどうかが大切だと思うので、テストの結果を見てどれくらい頭

に入っているのか確かめようと思います。 

・ 勉強時間が足りてなく、達成できてなかったので、次は頑張りたいです。（目標１８０分、平均１６８

分） 

・ 勉強を１０時までにし終わるというルールを作り勉強できたので良かったです。 

 

保護者 

・ ＮＮＮチャレンジの７日間くらいはゲームを我慢して欲しいところですが、勉強は計

画を立てて頑張っていたようです。 

・ ＮＮＮチャレンジはよく頑張っていました。小学生の弟も協力してくれたので、時期

を合わせてくれるのが毎回ありがたいです。 

・ もう少し勉強時間を増やして実力をつけてもよかったと思います。勉強後にYoutubeを観ていたので、そ

こは注意すべきでした。（１日平均１２０分） 

・ ゲームもテレビも我慢して取り組んでいました。親がついついテレビをつけてしまうことがあり、反省

しています。 

・ 周りの誘惑にも負けずによく頑張りましたが、家族の方が協力が足りなかったと反省しています。 

・ ＮＮＮチャレンジの期間は本人も意識してスマホを使用していたので、この取組は続けて欲しいです。 

・ １日の目標が１２０分というのは少ない気がします。中間考査の勉強をもっとして欲しいと思います。

次回もっと頑張りましょう。 

・ ２年生になり、１年生の時より計画的にやっていました。点数にはすぐにはつながらないかもしれない

けれど、続けて欲しいと思います。 

・ テストの時だけでなく、その後もコツコツ勉強ができたら良いですね。 

 

 

【３学年】 
 

 

 

 

生徒 

・ テスト勉強に集中できました。この調子で受験に向かって頑張っていきたいです。 

・ 今回は、スマホを使う時間を決めて計画的に勉強することができました。「今日は何

ページまで」と範囲を決めてすることで、余裕を持って勉強することができました。次

の期末テストでは９教科になるので、もう少しスマホを使う時間を短くしたいです。 

 

保護者 
・ この１年間は計画的に勉強することが大切です。今回のようにＮＮＮチャレンジを継続できるように次

回も頑張ってください。（どの評価も３．４以上、１日平均２７４分） 

・ １・２年の頃より少し、テスト勉強に対しての意欲が出てきたような気がします。 

・ ＮＮＮチャレンジ中、子どもが勉強しているときは家族も静かに過ごしました。勉強もいつも以上にし

ていたようなので、いい結果になったらいいなと思います。（１日平均２６６分） 

・ ＮＮＮチャレンジのおかげで声かけしやすかったです。…期間以降も取り組んで定着させたいと思いま

す。 

・ ＮＮＮチャレンジしている方が、特に意識して家族も協力できている気がします。受験に向かってみん

なで頑張りたいです。 

・ 家族はノーテレビをできる限り協力しました。試験前のゲーム・スマホを触っていることが基本的にあ

り得ない。Wi-Fi環境を断って生活するとすぐ寝てしまう…悪循環です。もっと自分の状況を分かって行動

して欲しいですが、本人が気づいてくれないと意味がないと思います。… 

・ ノーテレビ、親ができずに反省です。 

・ 考査の度にＮＮＮチャレンジをしてきたので、チャレンジ中はゲームをしない、テレビを見ないという

ことが、本人も家族も習慣になってきました。 

３年生では親子ともに「受検／受験」という言葉が多く見られました。準備は早す

ぎることはありません。保護者は経験して分かっているのですが、生徒は…。上手な

勉強の仕方を身につけ、計画的にテストの準備をしている人がいます。ぜひ参考にし

て、後悔しないように頑張りましょう。 


